

## Laser Alsace Production : Triple certification

*Belle performance pour Laser Alsace Production (LAP) : la société vient d'obtenir la triple certification AFAQ QSE pour son siège social et son site unique de Rosheim. La preuve par trois de son leadership régional dans son secteur d'activité..*

Jacques Kammerer, Président de LAP a de solides convictions, et notamment celle-ci : l'avenir de l'industrie passe par le développement durable. Une conviction qui ne se paie pas de mots, mais de réalités.

«LAP a choisi la triple certification QSE, explique-t-il, parce qu'elle permet de mettre en cohérence les trois systèmes qualité-sécurité-environnement dans une même dynamique». En termes techniques, il s'agit des référentiels internationaux ISO 9001, ISO 14001 et OHSAS 18001.

L'obtention de la triple certification constitue un véritable marathon : quinze mois de mobilisation au sein de l'entreprise.

Paradoxalement, c'est la crise qui a joué le rôle de déclencheur. «Il faut déjà préparer la sortie de cette crise, confirme Jacques Kammerer.

C'est pourquoi nous nous réorientons vers les énergies vertes. Notre entrée dans le cercle très restreint des sociétés alsaciennes ayant la triple certification conforte cette stratégie.

Elle est d'ailleurs la seule société de service dans l'industrie métallurgique qui soit certifiée ISO QSE.»

Laser Alsace Production est une jeune entreprise : elle n'a que 22 ans. Son métier est centré sur les applications industrielles de laser de puissance (essentiellement découpe, soudage et tôlerie).



La société emploie une vingtaine de personnes et réalise un chiffre d'affaires de 5 millions d'euros.

Fabien Florence